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CT TIC  005.16 

DADOS GERAIS 
 

Data: 25/05/2016 
 

Local:  Cubatão 
 

Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Roberto Marques Fernandes PM Bertioga 

Fabio Montenegro Fomm PM Itanhaém 

Paulo Roberto de Oliveira Souza PM Santos 

Leandro Fernandes Sanches PM Praia Grande 

Jucélia Aparecida Ferreira PM Cubatão 

Aldo Fabio Garda Sec. de Governo 

  

CONVIDADOS  

Robnson Germano AGEM/Condesb 

Raquel Lima de Souza CEETEPS 

Ricardo Pupo Larguesa CEETEPS 

Paulo Roberto Schroeder de Souza INOVA/CEETEPS 

Ademário Martins PM Cubatão 

Pauta divulgada em: 
18/05/2016 

Reunião iniciada às: 
10h10 

Término da Reunião às: 
11h50 

 

OBJETIVOS 
Item I - Discussão para a realização do 3º Encontro Metropolitano de Tecnologia da 

Baixada Santista; 

Item II - Discussão sobre o projeto do PDTIC/BS - Plano Diretor de Tecnologia da 

Informação e Comunicação da Baixada Santista; 

Item III - Discussão sobre o projeto de Catálogo de Serviços Municipais da RMBS; 

Item IV - Outros Assuntos de Interesse Regional. 

 

 

REGISTROS 

Ausências: 
Municípios: Guarujá, Mongaguá, Peruíbe e São Vicente; 
Estado: Planejamento e Desenvolvimento Regional, Desenvolvimento Econômico, Ciência, 
Tecnologia e Inovação, Habitação e Casa Civil.  
 

 Os trabalhos foram abertos pelo suplente do Coordenador da Câmara Temática, Sr. 
Fabio Montenegro Fomm o qual agradeceu o representante da Prefeitura de Cubatão 
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pela recepção desta reunião e foram discutidos os seguintes aspectos: 

 Aprovação da ata anterior realizada em Santos; 

 

 O Coordenador passou a palavra ao Sr. Paulo Roberto, da PM de Santos, para que 

este fizesse uma explanação sobre 3.º Encontro Metropolitano de Tecnologia 

da Baixada Santista; 

 

 Apresentação do Paulo Roberto, da Prefeitura de Santos, sobre o evento, foi 

iniciada com referência aos patrocinadores e apoiadores do evento, explicando o 

que cada u faria em termos de apresentação e mostra nos estandes. As palestras 

no primeiro dia, terão a duração aproximada de 45’ minutos e nos demais dias 

serão de aproximadamente 60’ minutos; 

 

 Foi colocado que alguns dos cartazes serão produzidos na Agem, e que será 

encaminhado eletronicamente aos municípios para que os mesmos possam fazer a 

impressão e distribuição das escolas e faculdades; 

 

 Referente ao Item II da Pauta, o coordenador solicitou ao Prof. Paulo Roberto, do 

INOVA que fizesse uma explanação sobre o PDTIC/BS, em relação como será 

desenvolvido os trabalhos para a execução dos mesmos, o Prof. Salientou que 

haverá necessidade de que todos os Municípios encaminhem através da Agem, 

seus catálogos de serviços em relação o que cada Município já tem elaborado e o 

que realmente está desenvolvido, para que o INOVA elabore o seu diagnóstico e 

dessa forma ter um esboço do que existe e o que terá que ser feito; 

 

 O Ricardo da FATEC INOVA, mencionou que é necessário partir diretamente à ação, 

sendo que a Agem deverá estabelecer prazos para o desenvolvimento do 

PDTIC/BS; 

 

 O Ricardo necessita dos catálogos digitais para saber o que tem nos Municípios 

para poder dar andamento no que for necessário ao desenvolvimento do restante; 

 

 O Prof. Paulo Roberto irá entrar em contato com o Marcio nos próximos dias para 

detalhar o que é necessário para executar o serviço; 
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 Referente ao Item III da pauta, Catalogo de Serviços, o Roberto de Bertioga, fez 

uma apresentação com slides sobre o Catálogo de Serviços, para servir de modelo 

de como os Municípios poderão executar, inclusive ele mostrou como exemplo o 

que foi feito na cidade do Ceará; 

 

 Ficou acertado o envio da apresentação para todos os presentes pelo Roberto que 

na próxima reunião para fazerem uma lição de casa a respeito; 

 

 Não havendo mais nada a tratar o Coordenador encerrou reunião. 
 

 
 

Cubatão, 23 de junho de 2016 
 
 
 
 
 
 
 

FABIO MONTENEGRO FOMM 
Suplente do Coordenador 

 
 
 
 
 
 
 
 
ROBNSON GERMANO 
Secretário 
 


